
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Durch Werbung will man meistens etwas verkaufen.

Das können  sein,

Autos, Shampoos oder viele andere Dinge.

Aber auch ein Friseur kann  für sich machen.

Das wäre dann Werbung für eine Dienstleistung.

So kann man auch mit anderen  werben, zum Beispiel als Dachdecker.

Die Werbung erzählt vieles über die , die man verkaufen will.

Oft wird dabei auch übertrieben. Man wirbt oft auch gar nicht für das  selbst,

für das man wirbt. Man wirbt eher für die Gefühle, die dahinter stecken.

Von vielen  behauptet die Werbung zum Beispiel, dass sie glücklich machen.

Man kann mit  werben. Oder ein Inserat in eine Zeitung setzen.

Werbung gibt es auch im Kino oder im  mit einem Video.

Auch im Internet oder im Radio gibt es viel Werbung.

Manchen  wird die Werbung zu viel.

Vor allem Prospekte, das ist Werbung auf Papier gedruckt.

Dann kleben sie einen  an den Briefkasten.

Darauf steht, dass sie keine Werbung wollen.

Damit bekommen sie keine  mehr.

Im Fernsehen oder im Internet geht das nicht so einfach.

Viele  finden Werbung schlecht, weil darin gelogen wird.

Oder sie will Menschen zu etwas bringen, was eigentlich schlecht ist:

Zum  oder dazu, viel Alkohol zu trinken. Oft verführt Werbung

. Die merken oft noch weniger als Erwachsene, worauf sie herein fallen.

In manchen  ist Werbung an gewissen Orten verboten.

Oder sie darf sich nicht direkt an Kinder richten. Das kann man aber nur sehr schlecht überprüfen.
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